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「自分の未来を切り拓け！」

今年度一年間で、検定３冠王を取得した生徒の皆さんを紹介します。検定３冠王とは、漢字検定、数学

検定、英語検定に見事３級以上を取得した生徒を本校では表彰をしています。３級グレードは、中学校の

学力相当が身についたことを示します。３冠ではないけれど、漢検や英検を準２級まで取得している生徒

も数多くいます。たくさんのチャレンジに拍手を贈りたいと思います。

１４日（水）に第２回の運営委員会は開かれました。今年度のＰＴＡ・体育文化後援会の年間反省と来

年度の計画案を出席者の方々と話し合いました。全家庭から今年の反省のアンケートをとったところ、下

記のような反省が出ました。（一部省略）

検定３冠王５名 おめでとう！

池澤未羽さん
将来のためにも、検定は絶対に合格したか

ったので毎日欠かさず勉強し、ワークや過去

問を繰り返し練習しました。

今井騎士さん

１学期中に全部合格するぞ！という気持ち

で受けて、頑張って努力しました。

和知翔夢さん
あまり重く受け止めず、軽いリラックスした

気持ちで受けました。英語が苦手なので、英検

は過去問を２，３年分程度解きました。それ以

外は授業でしっかり受けていれば大丈夫です。

佐久間杏奈さん

高校受験に有利になると聞いたため、受験

しました。

両親に教えてもらうときもありましたが、

結果的に合格することができました。大変だ

った思い出しかありませんが、自分の力にな

っていることを実感することが多いので、受

けて良かったと思います。

榊原ことみさん

検定は内申書に加点されるので受ける度

に緊張と不安でいっぱいでした！

継続的に学習を行うためにも毎日目標を

立てていました。辛い分、達成感を得るこ

とができるので、ぜひたくさんの人が受け

ると良いと思います。

ＰＴＡ・体文運営委員会

広報委員会

・作業はスムーズで良かった。

・参加者が少ないのが残念である。

教養委員会

・教育後援会について、参加者が少ない。

厚生委員会

・奉仕作業は、法面の作業は危険で危ない。ＰＴＡ会

費を見直して業者にお願いすべきである。

・補導は、事前に学校名が書いてあるたすきがほしい。

・命の授業は、参加者が思っていた以上に多かった。

学年委員会

・授業参観は参加者が少なくてびっくりしました。文

化祭のように来校して見に来てはどうか。

その他

・性教育の講演会を全学年で聴けると良いと思う。
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